

BERITA TERBARU

Bangun Konsolidasi, Bomber Kota Mataram Siap Menangkan Zul - Uhel

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 10, 2024 - 09:29



Mataram NTB - Komunitas Bomber Kota Mataram kembali melaksanakan silaturahmi dan konsolidasi dengan para anggotanya dari kelurahan se Kota Mataram, Senin (09/09).

Selain silaturahmi dan konsolidasi dengan para anggota, acara yang terselenggara di Destinasi Wisata Pantai Gading ini juga dirangkai dengan pemantapan agenda Bang Zul-Abah Uhel, menyapa masyarakat di setiap kelurahan se Kota Mataram, menjelang Pilkada 2024.

Ketua Komunitas Bomber Kota Mataram, Hirzan Burlil Arsyad mengaku, konsolidasi tersebut juga merupakan bagian dari penguatan simbol-simbol Relawan Bomber di lingkungan dan kelurahan se Kota Mataram.

"Teman-teman siap menangkan Bang Zul-Abah Uhel, dengan target suara 60 persen di Kota Mataram," untkapnya dengan nada Mantap.

Optimisme ini didasari oleh Jumlah anggota di Komunitas Bomber terdiri dari banyak unsur. Salah satunya Bapera, yang saat ini jumlah anggotanya sekitar 12 ribuan orang. Ini belum termasuk unsur lainnya.

"Anggota komunitas kami pun sudah tersebar di tiap-tiap kelurahan se Kota Mataram," bebernya.

Di sisi lain, Ia tidak memungkiri, bahwa Partai Golkar merupakan lawan yang cukup berat di Kota Mataram. Hal ini mengingat, partai berlambang pohon beringin itu merupakan partai pemenang di Kota Mataram.

Kendati demikian, Ketua Partai Golkar NTB, Mohan Roliskana, tengah sibuk mengurus pencalonannya sebagai Calon petahana di Pemilihan Walikota. Sehingga memberikan celah bagi Relawan Bomber untuk lebih memaksimalkan jumlah suara untuk memenangkan Bang Zul-Abah Uhel.

"Kenapa kita berani targetkan 60 persen. Karena Pak Mohan dengan segala sumber daya dan perangkat yang dimiliki, akan fokus mengurus diri sendiri. Sedangkan kita fokus ke Pemilihan Gubernur," terangnya.

"Jadi kita berharap teman-teman Bomber tidak terlibat pemilihan Wali Kota Mataram. Cukup fokus di Pemilihan Gubernur NTB," jelasnya.(Adb)